

Fecha: 08-03-2025 Medio: Diario la Región Supl.: Diario la Región Tipo: Noticia general

Título: Hay que seguir relevando el rol de mujer»

Pág.: 15 Cm2: 230,0 VPE: \$ 324.236 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000

rabilidad:

No Definida

Alcaldesa de Río Hurtado

Carmen Juana Olivares de la Rivera



Hay que seguir relevando el rol de mujer»

Madre de dos hijos, vive en su natal Pichasca, en Río Hurtado, por segundo periodo conse-cutivo es profeta en su tierra.

- «Soy una mujer comprometida con las causas que me parecen justas y nobles, apasionada en mi trabajo, amante del mundo rural y de conservar nuestros conocimientos ancestrales, pero mejorando cada vez más la calidad de vida. Mi enfoque de vida es ver a las personas felices, entregar un mensaje de cuidado con el planeta, nuestro hogar y el lugar dónde nos desempañamos. Mi

temple es el de una mujer segura de decisiones claras, tal vez por formación académica (Contadora Auditora) y por crianza fui hija de padres adolescentes y por esa razón tengo un apellido distinto al que me correspondía y criada en un hogar distinto, eso me lleva a creer en los diferentes tipos de familia y a creer en que se puede amar a un hijo o padres sin tener lazos sanguíneos».

 «Es un momento importante para reflexionar cuánto hemos avanzado en nuestros derechos, pero también el desafío



que viene para dejar mejor posicionada a nuestras pe-queñas hijas, sobrinas, nietas y a todas las mujeres. Mi deseo es que algún día exista la tan anhelada justicia territorial, en distribución de recursos y de aplicación de justicia y protección para las personas más vulnerables»

-Admiro a Gabriela Mistral por su gran obra y su influencia como persona y a la princesa Diana,mujer humilde que teniendo un estatus social elevado se preocupó de recorrer lugares despreoegidos, llevando mensajes de esperanza. Admiro a nuestra expresidenta Michelle Bachelet por su carisma, su tremenda fuerza para instalar desafíos en transformaciones sociales.

- Destaco a Mirta Gallardo, presidenta de las comunidades agrícolas. Mujer sencilla, de convicciones claras que ha sabido promover, defender y cuidar una de las formas más ancestral que es la vida en comunidad, recorrer la región desde los 16 años, primero con su padre, y cuando él partió al cielo siguió en este lindo camino".